

妙典中学校 生活のきまり変更の経緯

- 2021年 5月 ジャージ・体操服について全校一斉アンケート実施
体操服を白色から紺色へ変更をする検討を開始
- 2021年 6月 体操服デザインについて全校一斉アンケート実施
- 2021年 7月 保護者会で体操服変更について説明、デザインアンケートをオンラインで実施
一日の生活（服装・きまり等）について全校一斉アンケート実施
- 2021年 9月 一日の生活のアンケート結果について職員で共通理解・周知
- 2021年 11月 生徒会長・生徒会副会長・PTA会長・生徒会担当・生徒指導部で協議
協議内容を職員会議で検討し、一部変更

協議事項

- 【靴下】
- 【女子のベスト】
- 【防寒具】
- 【サブバック登校】
- 【靴】
- 【整髪料】
- 【髪型】

従来のきまり

- くるぶしが隠れる靴下
- Yシャツの上に着用
- Pコート・ダッフルコート
- 学校指定のバッグ
- 派手な色を避けた運動靴
- 整髪料の使用は不可
- 中学生らしい髪型

協議内容

くるぶしソックスは怪我の防止、制服に合わない観点からなしてよい
暑いという話をよく聞くため、ポロシャツ導入を検討してもよいのでは
コロナによるジャージ登校の際にはベンチコート等を認めてもよいのでは
学校指定のバッグを手提げからリュックに変更したばかりなので認めない
派手の基準が明確でないため、色を指定してもよいかもしれない
授業に支障も出るため、不可のままよい
お団子はヘアピンやアレンジがたくさんあるため收拾がつかないのでは
ツーブロックは限度もあるので難しい問題。きまりを守る勉強も必要かも

- 2021年 12月 雨天時の登校時の服装（ジャージ可）について検討・許可
- 2022年 2月 PTA運営協議会・全校集会で来年度からの変更点について説明周知
- 2022年 7月 令和5年度より導入のポロシャツについて生徒・保護者にデザインアンケート
- 2022年 9月 生徒総会提案事項について、各学級評議委員・生徒指導部で協議

協議事項

- 【靴下の色】
- 【ジャージでの登下校】
- 【ツーブロック】
- 【お団子】

従来のきまり

- 白・黒・紺
- 制服での登下校
- 明文なし
- 明文なし

協議内容

グレーの靴下も制服に合わないわけではないため、認めてもよいのでは
統一感もあるし、せっかく揃えたものを式典のみしか着ないのはもったいないため、制服登校のままよいのでは
賛成意見もあるが、極端な段差、こわいイメージや高校でもできるところもある
ので、今はなしてもよいのでは
かわいいが区切りがつかない、アレンジが多くきまりをつくるのが大変な
ため、なしてもよいのでは

- 2022年 10月 協議内容を職員で検討
- 2022年 11月 防寒具について、各学級評議委員・生徒指導部で協議

協議事項

- 【防寒具】

従来のきまり

- Pコート・ダッフルコート

協議内容

ウィンドブレーカーやベンチコートを認めてもよいのでは

朝練習後の補食について職員で検討、12月施行開始

- 2023年 1月 現在のきまりに至る